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Centésima octogés¡ma sexta (186e) reunião ordinária, do Conselho Municipal de Educação (cME), real¡zada
aos vinte e três dias do mês de outubro de 2018, na Casa dos Conselhos no município de Valinhos. presentes
os seguintes conselheiros titulares do biênio 2Ot7-2019: Frederico Rodrigues póvoa Leal, Zeno Ruedell, Olivo
Bedin, Fábio Luiz Gouveia, Marisol Mantovani Barbarini, Christiane Fátima Videira Joaquim, Luciana Maria
Schiavinato Von Zuben, Caio Fernando Aguiar, Thaís Duarte Esnarriaga, Anderson Rogério Reis dos Santos,
Elisiane Juliato Mazzali Costa, Renata Lobo Catusso. Estiveram presentes os seguintes suplentes: Miriam C. D.
Barbeto, Odilon Marciano Mato, Armando de Souza Amaral, Lidiane Cristina Delgado Ortigosa.

EXPEDIENTE I - Comunicação e justificativas de conselheiros: Justificou a ausência a conselheira Ana Angélica
Júlio. EXPEDIENTE ll - Leitura, discussão e aprovação das atas anteriores: Aprovada. EXPEDIENTE lll - tnformes e
correspondências recebidas para dar ciência aos conselheiros: Não tivemos correspondências recebidas.

EXPEDIENTE lV - lnformes gerais dos Conselheiros: foi colocada no Conselho Municipal a questão de
instituições que têm procurado as escolas sem consentimento da Secretaria de Educação. Foi relatado que a

instituição Chute lnicial esteve em escolas solicitando divulgação do "peneírão" para a escolinha de futebol do
Corinthia ns.

A conselheira Elisiane questiona se poderia ser atribuída a carga suplementar para os professores plantonistas,
devido ao déficit de professores para cobrirem abonada e licença prêmio e a conselheira Miriam esclarece que
normalmente isso não é autorizado pois não existe uma função prevista no concurso. O conselheiro Zeno
esclarece que não há possibilidade de chamar novos professores do concurso. Já foi solicitado novo concurso
para a Educação - docentes, especialistas e funcionários.

O conselheiro Odilon pede clareza em relação à LRF - Lei de Responsabilidade Fiscal. O conselheiro Frederico
lembrou que no final de ano tem aumento do número de faltas, sugerindo que nas unidades escolares seja
realizado o levantamento das próximas aposentadorias. Também sugere que seja previsto no próximo
concurso o profissional para as substituições. O conselheiro Zeno disse que já solicitou ao Valiprev a previsão
de aposentadorias mas não recebeu tal documento até a presente data. O conselheiro Frederico sugere que
também seja encaminhada à supervisão de ensino lista de professores disponíveis. O conselheiro Caio sugeriu
que a solicitação do número de aposentadorias seja realizada pelo CME; levanta, também a questão da
flexibilização da falta abonada e o conselheiro Zeno esclarece que ainda não houve manifestação sobre a

flexibilização e o conselheiro Frederico sugere que seja encaminhado esse pedido sobre flexibilização pelo
CME - alteração do decreto e situação de aposentados. Em seguida, o conselheiro Zeno esclareceu que o
quadro de substituições foi agravado pela extinção do processo seletivo e Tribunal de Contas só permite
contratação por concurso por motivos de falecimento ou aposentadoria.

O conselheiro Caio discorda da situação de que os próprios professores da rede tenham que procurar o
professor para cobrir sua licença ou falta abonada; suBere publicidade dessa possibilidade de falta. A
conselheira Miriam esclarece que existem duas listas na SE - uma dos plantonistas e outra de professores da
rede que realizam substituições e somente após esse trabalho o professor é solicitado para verificar se tem
alguém para indicar, ou seja, só é usado esse expediente como último recurso para resolver o problema das
fa ltas.

O conselheiro Frederico reforça que por meio do concurso ou processo seletivo seja garantido o início do ano
letivo com número adequado de professores. A conselheira Marisol esclareceu que o cargo de inspetor de
alunos vai ser recriado ou precisará de nova nomenclatura pois na nova estrutura foi extinto o cargo de
inspetor de alunos e vai ser criado um cargo que junta a função com o agente administrativo e o conselheiro
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Frederico necessária definição desses cargos e que há necessidade de denominar esse profissional. Sugere que

seja enviado pedido para que seja realizado via CME para cobrar definições sobre concurso e cargo de

inspetor, O conselheiro Odilon sugere flexibilização de jornada para solucionar problema de falta de servidores
para as necessárias substituições, sendo que o conselheiro Zeno lembrou que isso depende da revisão do
estatuto para atender à rede e à necessidade do professor.

l. lnclusão de pauta

a. Moção referente à situação nacional - aprovada a inclusão de pauta

a) - ORDEM DO DIA:

l. Organizacão do Conselho Municipal de Educacão;

a. Boas vindas às Conselheiras novas, alunas da rede municipal de ensino. Devido à não
publicação do decreto e à falta de paridade, ficou decidido pela assembleia que a reunião
da data de hoje será mantida e será convocada uma extraordinária para homologação das

discussões do dia. Ficou definida a data de 06 de novembro, às 8h30. A reunião ordinária
de 27 de novembro será mantida.

b. Regimento lnterno x Revisão da Lei do CME x possível unificação com outros Conselhos:
em função da otimização dos Conselhos e da dificuldade em compor adequadamente os
outros Conselhos (FUNDEB e CAE - Conselho de Alimentação Escolar).

i. Foiformada a Comissão para estudo da possibilidade composta pelos conselheiros
Frederico, Anderson, Armando, Luciana.

ll. Merenda Escolar

O conselheiro Zeno informou que foi encaminhada, às escolas, pela SE-Secretaria da Educação,

uma rede sobre manutenção (elétrica, hidráulica e diversos) sobre solicitações, materiais de

limpeza e merenda, sendo que com referência à merenda ainda não foi possível fazer o
levantamento. O conselheiro Zeno esclarece que quando alguém ganha a licitação deve trazer
amostra, mas nem sempre a amostra corresponde ao que é entregue. Constatada a situação
errada, é necessário convocar a nutricionista da empresa, não sendo possível notificar
imediatamente a empresa. Então deve ser feita a troca do produto. O conselheiro Anderson
informou que foram passados para a escola produtos podres, supostamente produtos de

doação, e que não poderiam ser devolvidos.

ManutenÇão Escolar

Com os resultados, foi feita análise estatística dos pedidos de manutenção do dia 01/01 a

I9/IO, sendo que foram recebidos 803 pedidos e 545 executados, ficando pendentes, ainda,
258 pedidos que não foram executados. O conselheiro Frederico solicita que a SE realize apoio
para os diretores de escola na contratação de um contador para atender à rede, já que
diversas escolas não têm como arcar com esse valor, o que foi endossado pelo Senhor
Secretário de Educação. O conselheiro Zeno informou que gostaria de implementar a conta
escola, na qual o diretor da escola receberia, a cada trimestre, um valor determinado fixo +

proporcional direto da Secretaria Fazenda com prestação de contas trimestral - para pequenas

manutenções; projeto está pronto, passando por última análise, para que seja colocado em
prática. Sugeriu que seja feito um chamamento público de interessados em prestar os serviços
diversos de elétrica, hidráulica e outros, Tem a intenção de realizar uma reunião com os

diretores para explicar e orientar. A Secretaria da Fazenda endossa esse processo.

lV. Situacão Nacional- mocãol
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CME
a. Leitura, aprovação; - prejudicada devido a não paridade do CME na data de hoje. Em

função disso, não haveria tempo hábil para publicação no diário oficial. A assembleia,
contudo, demonstrou preocupação em relação à manutenção do regime democrático e
das instituições.

Comissões internas e externas;
a. Revisão do Estatuto

i. Definição do início dos trabalhos - URGENTE!
No dia 25/09/2078, foi publicado, no Boletim Atos Oficiais, o Decreto n" 9.9I7 2S/g/I8,
que compõe a Comissão de estudos, visando à revisão do Estatuto dos Servidores do
Magistério Público Municipal. O conselheiro Frederico solicita que essa comissão possa

iniciar os trabalhos o mais breve possível e o conselheiro Zeno informou que os externos já
estão indicados e se responsabilizará por iniciar os trabalhos.

b. Ouadro de oio Escolar
No dia 28.08.2018, foi publicada, no Boletim Atos Oficiais, a Portaria n" 857/2018 a qual
constitui a Comissão para a elaboração de proposta de estatuto para o QUADRO DE

APOIO ESCOLAR. O conselheiro Frederico se disponibilizará para entrar em contato com a

comissão e iniciar os trabalhos, com aprovação da plenária.

c. Comissão de Gestão
O conselheiro Zeno acredita que em mais uma reunião os trabalhos serão finalizados.
Reforça que essa comissão deverá trabalhar em conjunto com a comissão de revisão do
plano de cargos e carreiras

d. Fórum e Plano Municipal de Educação - comissão organizadora do prano:
i. Diversos inscritos possível "confusão" quanto ao entendimento de

obrigatoriedade de encaminhar nomes. O conselheiro Frederico informou que a

comissão técnica da SE está corrigindo o plano e a nova comissão deverá
acompanhar o trabalho, na elaboração do plano. Sugestão: realizar conversa com
os candidatos (quarta ou quinta até 10h), explicar a situação; se não conseguirem
entrar em acordo sobre quem irá participar, realizar eleição comum na próxima
terça, dia 30/10 (data posteriormente alterada para O6h7) e verificar a

necessidade da realização do fórum com a Ana Angélica.
Orsanizacão da Rede Municipal de Ensino;
a. Comissão para elaborar proposta dos itens necessários e reunião extraordinária para

considerações e encaminha mentos - prejudicado !

Vll. Presta cãn do Contas / Funclo M unrcr nâ I de Educacão:
a Ainda aguardando o agendamento da reunião com o Ministério público

Nada mais havendo, o presidente Frederico Rodrigues Póvoa Leal deu por encerrada a presente reunião, da
qual eu, Thaís Duarte Esnarriaga, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, pelo presidente e demais
conselheiros presentes. Valinhos, 23 de outubro de 2018.
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